

見つけた！



その60

動物のように見える庭木



あなたは何の形に見えますか？

今回の珍百景は、鵜殿地区で見つけた熊やネコのように見える庭木を紹介します。この庭木はたまたま近くを通りがかったときに「変わった形の庭木が並んでいるな」と思い、庭木の持ち主さんにお話を伺いました。

もともとは、特に意識せず一定の高さで庭木を刈っていたそうですが、その後、庭木の両端が伸びてゆき、たまたまこんな形になったとのこと。近所の方から、「クマのような形やね」と言われてからは少し意識しながら刈られていると話してくれました。また、この方の土地にはほかにも少し変わった形の庭木が何本もあり、近所の方や子どもたちの目を和ませるスポットになっていました。

僕も「この木はどんな動物に見えるかな」と想像力をかき立てられながら楽しく撮影させてもらいました。

珍百景を募集!!

みなさんが見つけた珍百景を募集しています。「なんやこれ？」って思わず言ってしまうような、珍百景情報がありましたら、ぜひ役場企画調整課広報係（☎33-0334）までご連絡ください。お待ちしております。

つむぎつむぎ

早く夏になあれ!

6月は梅雨に入ったといってもあまり雨が降らなかった印象でしたが、7月に入ってから雨が続いていますね。7月の豪雨により日本各地で水害などが発生し、連日のようにニュースで報いられています。改めて被災された方々にお見舞い申し上げます。

以前何気なくラジオを聞いていたら「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く」という言葉を耳にして、新型コロナウイルスや水害などが発生している今はまさにそんなときかなと感じ、まずはできることから備えをしておかないか、と思う今日このごろです。この広報が出るころには、梅雨も終わり、夏を迎えていることを期待しています。

(日々の備えは万全!! 愛野裕基)

戦後75年目を迎え...

今回は、今年で戦後75年目を迎えるということで戦争の特集を組ませていただきました。

今の日本では、戦後生まれの方が人口全体の8割を超えており、戦争の時代を生きた人の声を直接聞くことが難しくなっています。

そんな中で、今回は3人の方に貴重なお話を聴かせていただきました。取材をさせていただいたみなさんありがとうございました。

実際にお話を聴かせていただいたことで、紀宝町にも戦争の歴史があったこと、多くの尊い犠牲のうえに現在の平和があることを再認識させられました。今回、特集を組ませていただいて、今後この平和が永く続くように、自分たちが戦争の記憶を語り継いでいかなければいけないと感じました。

(平和とは何かを考えさせられた 田中健太郎)



広報担当
田中健太郎



広報担当
田中健太郎

紀宝の
珍百景
認定